

# めり絵

# 忍者コーナー



美味しそうな果物が表現できました。



柿食べたことあるよ～ バナナ🍌まだ黄色じゃないの赤じゃないりんご🍏もあるよーなど 会話が聞こえて来ました。



美味しそうな🍏りんご



「はる君どの果物が好きかな？」 「すみえ先生、はる君ピンクを持ったから、桃かもよ」



「パイナップル🍍も描いていい？」 「いいですよー空いてるところに描いてね」パイナップルこうちゃんが好きなんだって😊



この前、食べたんだよ😊 お話をしながら、にこにこ色を塗っていました。



葉っぱも丁寧に塗ってました。





お当番さんに、インタビュー「好きな おやつは何ですか？」



あやめちゃんはラムネ こうちゃんはチョコ



うんてい まずぶら下がりの練習です。



夏休み帳の発表を始めました。



楽しかった事を沢山教えてくれました。

ぬり絵は、果物を思い出して色を塗っている様子が見られました。色の塗り方も上手になっています。又、固定概念に捉われず、素敵な色を塗っている子に 何が言うお友だちもいませんでした☺ 月曜日からお弁当を温めます。温めない場合はお知らせ下さい。